

Route de Nendaz 869 - 1997 Haute-Nendaz

www.nindart.ch

EXPOSITION

Sans temps

La fanfare « La Liberté de Salins » a sillonné le siècle dernier et fête ses « Sans Temps ». Entre portraits, histoires et instruments, les photographes Etienne Bornet et Nathalie Germanier-Carthoblaz mettent en lumière des moments de vie de la société. En couleur ou en noir et blanc, nous remontons le temps et partageons quelques instants ou des moments d'éternité de « La Liberté ».

PROGRAMME

18.00 – 22.00

18.00  Vernissage, discours et apéritif

19.00 & 20.00 Concert d'un versatile de la fanfare

En continu Visite libre de l'exposition

Projection d'un film sur l'histoire de la fanfare
à travers les témoignages de ses membres



n°362, arrêt « Haute-Nendaz, église »